

## Dukung Ketahanan Pangan Rutan Balikpapan Panen Sayuran Hidroponik

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID](https://www.balikpapan.indonesiasatu.id)

Apr 23, 2025 - 10:31



Balikpapan – Rumah Tahanan Negara Kelas IIA Balikpapan, Kanwil Ditjenpas Kaltim melakukan panen sayuran Selada hasil budaya hidroponik, Rabu (23/04/2025). Sayuran Selada tersebut dipanen langsung pada hidroponik yang dikelola langsung oleh warga binaan



Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menyampaikan fasilitas pembudayaan tanaman secara hidroponik diciptakan untuk mendukung program pembinaan kemandirian dan juga merupakan salah satu program ketahanan pangan sebagaimana termasuk dalam program akselerasi Menteri Imigrasi Dan Pemasarakatan RI. "Melalui berbagai program pembinaan kemandirian WBP Rutan Balikpapan terus didorong untuk mengembangkan potensi dan kemampuan diri dalam mendukung program ketahanan pangan," ucap Agus Salim

Selain itu menurutnya, kegiatan tanaman hidroponik merupakan Langkah yang mengimplementasikan tugas dan fungsi pembinaan warga binaan pada bidang kemandirian dan keterampilan. Pada panen kali ini, berhasil dipetik sebanyak **5 kilogram selada segar**, yang kemudian akan dijual kepada **PT Hasil Bumi** untuk dijadikan menu makanan bagi para WBP sendiri. Hal ini menjadi bentuk nyata dari semangat *"Dari Warga Binaan untuk Warga Binaan"*.



Lebih lanjut, Agus Salim menambahkan bahwa kegiatan ini diharapkan menjadi bekal keterampilan berharga bagi para warga binaan setelah bebas nantinya.

*“Kami berharap, setelah menyelesaikan masa pidananya, para WBP memiliki keterampilan yang bisa langsung diterapkan untuk kehidupan mandiri di tengah masyarakat,”* pungkasnya.



Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa pembinaan yang tepat mampu memberikan dampak positif, baik bagi individu maupun lingkungan sekitarnya. Ke depan, Rutan Kelas IIA Balikpapan akan terus mengembangkan budidaya hidroponik dengan berbagai jenis tanaman serta mengembangkan program kemandirian lainnya untuk meningkatkan kesejahteraan dan masa depan WBP.